

**Bisherige Gedanken bzw. Vorträge von Folker Thamm zum Thema:
Islam, Koran und Bibel, Religionsfreiheit, Staatskirchenrecht/Staatsreligionsrecht,
Interreligiöser Dialog, Migration und Flüchtlinge, Integration von Migrant*innen etc.**

- Viele Texte dienten auch als Grundlage im interreligiösen Dialog und Gespräche im kirchlichen und politischen Raum -

Interreligiöser Dialog von Christen und Muslimen – wie kann er gelingen?

- Vortrag vor Mitgliedern der Subkommende der Johanniter in Wanzleben (Sachsen-Anhalt) am 23. Mai 2019 -

Bibel und Koran, Jesus und Mohammed im Vergleich (Vortrag zu verschiedenen Anlässen ab 2012)

Gedanken zum Islam und zur Religionsfreiheit (2012)

Staat und Religionsfreiheit am Beispiel Frankreich, Deutschland und Türkei

- Auszug aus einer Laudatio der Friedensstiftung Günter Manzke Lüneburg 2011 –

Gedanken-, Gewissens- und Religionsfreiheit

- Diskussionsbeitrag im „Forum Dialog“ mit muslimischen Teilnehmern 2017 –

Gedanken zu Migration und Flucht –Impulse aus der Bibel (2012)

Gedanken zu Flüchtlingen, Asylbewerbern und Migrant*innen (2012 bis 2015)

Gedanken zu Integration (2017)

Gedanken zu Nachhaltigkeit und Bekämpfung der Fluchtursachen (2016)

Gedanken zu Angst, Unsicherheit und Aggressivität angesichts der Flüchtlinge, Forderung einen „Generalplan in der Flüchtlingspolitik“ zu erstellen (2016)

Lernen durch Begegnung – Vortrag vor Muslimen 2018 –

Geschlechtergerechtigkeit – Vortrag vor Muslimen 2018 –

Gedanken zum Projekt einer europäischen Leitkultur und eines europäischen Islam (2020)

Gedanken zum Islam – Mein Lernprozess (2020)

Dialog mit dem Islam – Vortrag vor Johannitern in Mainz (2021)

gez. Folker Thamm, mf.thamm@gmail.com